



学校創立145周年

百年松

阿木名小中学校だより1月号 令和7年1月20日発行

◇ 校訓「かしこく やさしく たくましく」

あ 明るく元気なあいさつができる子ども
ぎ ぎりぎりまであきらめず努力する子ども
な 仲よく笑顔いっぱいの子ども
うれしい たのしい ありがとう~Keep Smiling~



阿木名小中学校

「楽しい阿木名校」にしましょう

校長 阿部 康夫



天気にも恵まれ2025年が穏やかにスタートしました。本校でも全校児童生徒及び全職員がいつもと変わらぬ形で3学期を迎えることができ、学校にも元気な声に戻って来ました。今年の正月は昨年のような大規模災害や事故もなく全国的にも穏やかな新年の幕開けだったようです。

しかしながら、被災地では家に戻ることができず、避難所で年を越した方もたくさんいたようです。また、世界に目を向けるとウクライナやガザ地区ではいまだに戦火は収まらず、ミサイルが撃ち込まれる状況下で新しい年になったようです。改めて、日常であることと平和であることのありがたさを感じました。

今年は昭和100年です。終戦から80年、阪神淡路大震災から30年という節目の年でもあります。学校でも機会を見て平和な日常であることとの大切さや自分たちの時だけでなく、平和な日常が永久に続くにはどうしたらいいのかなどについて考えさせる機会をもちたいと思います。

さて、石破首相が年明けの記者会見で「楽しい日本にしたい」とおっしゃっていました。それに因んで、私も始業式の式辞で「**楽しい阿木名校**にしましょう」と伝え、次のように続けました。



「楽しい阿木名校」にするには、私一人ではできません。ここにいるみなさんと先生方と一緒に作り上げていかなければなりません。まずは、終業式にも話したように「人を傷つけない笑い」でみなさんの笑顔が絶えない学校にしましょう。心が傷ついて、「学校に行きたくない」という児童生徒が一人もでないことを願っています。そして、今日、みなさんや先生方が集まって、始業式ができたことは、本当にうれしいことですし、ありがたいことです。明日からも、「**うれしい 楽しい あいごと**う」と感謝できるような毎日を送っていきましょう。



「笑い」には免疫力を高めるなど様々な健康効果があることが知られています。また、脳の働きも向上するという研究結果もあります。「楽しい阿木名校」となり「Keep Smiling」となれば、副産物もたくさんできそうです。

3学期は約50日間。小学6年生と中学3年生や転出する児童生徒たちには残り僅かな時間しかありません。「阿木名校に通ってよかった!!」と思ってもらえるよう、職員が一丸となって、児童生徒の学校生活をサポートしていく所存です。本年も、地域・保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



学校の最新情報は本校ホームページ (<http://www.s500.jp/agina/>) で! 右のバーコードを読み込むか、**阿木名小中**で検索してください。



【 瀬戸内子どもサミット 】

12月26日(木)にきゅら島交流館で「第5回瀬戸内子どもサミット」が開催され、中学生代表として生徒会長の屋崎圭亮さん、書記の林凜研さん、小学生代表として児童会長の坂口美都さんが参加しました。議題である「未来の瀬戸内町」についてグループごとに分かれ熱心な意見交換がなされました。「ロードキル問題」や「海に浮かぶごみの問題」「瀬戸内町に魅力ある木造建築物を増やし観光客を増やしては」など子ども目線による鋭い意見やアイデアが出されていました。子どもたちの柔軟な発想が生かされ、子どもたちが帰ってきたくなる瀬戸内町になるといいなと思います。



【 2学期学校評価 】

2学期に学校教育活動の学校評価アンケートを実施しました。78%の保護者の皆様方に回答していただき、多くの意見もいただきました。この評価をもとに、改善策を検討し、今後の学校教育活動に生かしていきたいと思ひます。ご協力ありがとうございました。



◎【保護者から見た観点別学校評価】

※ 評価の高かった項目・・・上位項目	評価
・学校は児童会・生徒会活動にみんなが力を合わせて取り組んでいる。	3.6
・学校は、児童生徒の安全確保や事故防止についてよく配慮している。	3.4
・学校は児童生徒1人1人の存在を大切にして学校生活を送れるように指導・支援している。	3.4
・お子様は日々楽しく学校生活を送っている。	3.4
※ 課題を要する項目・・・下位項目	
・お子様は家庭での学習に毎日取り組んでいるか。(小:学年×10分)(中:90分以上)	2.8
・お子様は視野を広く持ち、多様な意見や考えにも目を向けている。	2.9
・学校は、あいさつや言葉遣い、身だしなみなど「礼を正す」指導をきちんと行い、児童生徒もあいさつをしっかりとできている。	3.0

【 2月行事 】

4日(火) PTA 役員会
 5日(水) 新小1 体験入学・入学説明会
 11日(火) 祝:建国記念日
 12日(水)～13日(木) 中:学年末試験
 15日(土) 青少年育成の日
 19日(水) 授業参観、学級PTA(中3以外)、PTA 役員選出

21日(金) 阿木名読み聞かせ隊による読み聞かせ
 24日(月) 振替休日
 26日(水) 学校評議委員会
 28日(金) 小:お別れ遠足

注) 2・3月は、土曜授業は
 ありません。



【 始業式 】

いよいよ3学期がスタートしました。始業式では、中3の保岡優人さんが、「3学期は引き続き受験勉強に励むことと、阿木名校での時間を大切に楽しむことが目標です」、小2の後藤旭輝さんは「国語の学習を頑張ることと、空手で全国大会出場をはたしたい」と、それぞれ冬休みの振り返りと3学期の目標を堂々と述べました。



【 カンコーCUP 中学校新人バレーボール大会 】

1月13日、奄美市の太陽が丘総合体育館を中心にカンコーCUP 中学校バレーボール新人大会が実施され、本校の男女バレー部が参加しました。男子が予選を2位で通過し、準決勝で龍郷クラブにフルセットの末敗れましたが、3位に入賞しました。おめでとうございます。



【 瀬戸内町駅伝競走大会 】

1月13日、瀬戸内町駅伝大会が古仁屋小学校周回コースで行われ、本校の平瀬海維さん、坂口美都さん、久原日桜里さん、中島麻矢さんが山郷チーム、里山翼さんが船津チームのメンバーとして出場しました。久原さんが4区(小学校女子)で区間賞を獲得するなど、山郷チームの準優勝に貢献しました。

